

Message de la direction

Bonne année 2026 !

L'équipe de l'école est enchantée de retrouver nos élèves. Décembre a vraiment été rude avec l'arrivée de l'hiver. Malheureusement, plusieurs activités ont dû être annulées en raison des tempêtes de neige et des problèmes de transport. Nous tenons à exprimer notre gratitude à M. et Mme Belzile, qui ont travaillé sans relâche à déneiger les environs de l'école. Ils m'ont confié adorer l'hiver – j'ai hâte de voir si cette saison les fera changer d'avis !



J'espère sincèrement que le temps sera suffisamment beau pour que les jeunes puissent apprécier cette magnifique neige. Les élèves passent les récréations à l'extérieur tant que la température est supérieure à -25 °C. Il est donc essentiel de s'assurer que vos enfants arrivent à l'école bien habillés pour les conditions météorologiques. Pour le secondaire, les élèves doivent retirer leurs bottes d'extérieur en entrant dans l'établissement. Veuillez vérifier que vos adolescents aient une paire de chaussures intérieures !



Puisqu'il n'y a pas d'exams finaux pour le premier semestre, les cours réguliers se poursuivront jusqu'au 29 janvier. Le deuxième semestre débutera le lundi 2 février, et les horaires seront communiqués la semaine précédente.

Activités et événements à venir

- 5 janvier: JOUR 2
- 7 janvier: baignade options Sports 13h à 14h
- 9 janvier: gymnastique 3/4e 13h-14h, 5/6e, 14h à 15h
- 13 janvier baignade options Sports 13h à 14h
- 14 janvier: réunion du conseil d'école à ÉQV 19h
- 20 janvier: Grand Pals 5/6e année
- 23 janvier: Activité intergénérationnelle 3/4e année
- 30 janvier: Journée virage au primaire
- 2 février: Bulletins de cours semestriels disponibles dans le portail parent; début du 2e semestre



À la une à ÉQV

L'esprit des fêtes dans la tempête

Les élèves du primaire ont confectionné de délicieuses petites tartes, créé des cartes de Noël et répété des chants pour diffuser la joie de la saison à la soupe populaire, à Sutherland Place et à Points West. Malheureusement, en raison des tempêtes de neige, le transport a été annulé. Néanmoins, les petites tartes ont tout de même été distribuées dans la communauté.

Le vendredi 19 décembre, élèves et personnel ont célébré la saison festive. L'ensemble de l'école a participé à un jeu de bingo, tandis que certaines classes ont organisé des échanges de cadeaux, des moments de jeu et des séances de cinéma. De plus, les élèves du secondaire ont pris part à un tournoi de dodgeball et ont partagé un repas à la fortune.



La maternelle et 1re année apprennent au sujet d'être infirmier

Les élèves de maternelle et 1ère année ont eu une belle présentation du métier d'infirmier avec deux de nos parents, Bernard et Aneeka. Ils ont appris à utiliser un thermomètre, à soigner des bobos et à placer une attelle quand on se fait mal au bras. C'était une belle expérience avec les tout-petits qui étaient très excités!

Champions à l'école

Cette année, l'école a la chance d'être affiliée avec une athlète francophone du Québec. Les élèves de la 3e à la 6e année ont pu rencontrer Lauryanne Desmarais Gilbert mardi le 16 décembre. Ce fut une rencontre très enrichissante. Nous avons aussi la chance de la suivre quotidiennement dans ses entraînements et ses compétitions grâce au programme Classroom Champions. Nous avons bien hâte à notre prochaine visite virtuelle au printemps!



Orientation scolaire

Rappel aux élèves de 12e année et à leurs parents :



Veuillez noter les éléments suivants concernant les applications postsecondaires :

- Assurez-vous de vérifier les informations sur le portail de l'institution.
- Veillez à ce que tous les documents requis aient été soumis.
- Assurez-vous de bien vérifier vos courriels au quotidien pour des mises à jour de votre demande d'admission.
- Appliquez pour des bourses ! Les informations sont disponibles dans Google Classroom.

Photos

Les photos de finissants sont prévues pour le vendredi 23 janvier à 12 h 00 au studio Heart & Soul Photography. L'horaire précis sera communiqué avec les finissants. Les finissants sont encouragés à apporter des accessoires tels que des médailles, des ballons de sport, ou d'autres pour personnaliser leurs photos.

Diners chauds

Les diners chauds se reprennent le jeudi 15 janvier. Le menu du mois:

15 janvier: lasagne, pain à l'ail et salade césare

22 janvier: soupe au boeuf et à l'orge avec petit pain et dessert

29 janvier: pilon de poulet avec riz et dessert



Conseil d'école

La prochaine réunion du conseil d'école se tiendra le mercredi 14 janvier à 19 h à ÉQV. Bien que vous ne soyez pas des membres réguliers, tous les parents sont les bienvenus.

Levée de Fonds au Carnaval de St. Isidore

Le conseil d'école s'engage dans une levée de fonds significative lors du carnaval de St. Isidore : la gestion de la cantine. Cette initiative est prévue pour générer un profit de 6000 \$ pour le conseil d'école et financer le voyage de ski à Jasper pour les élèves du secondaire. Les parents qui participeront recevront une contribution pour le voyage de ski de leur(s) enfant(s).



Décembre en images



Bulletin et carnet de notes

Le bulletin scolaire demeure un outil essentiel de communication entre l'école et les familles. Il permet aux enseignants de transmettre aux parents des informations sur les apprentissages, les progrès et les réussites de leur enfant tout au long de l'année scolaire.

Depuis septembre 2025, le Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) a apporté certaines modifications au bulletin scolaire de maternelle à 6e année ainsi qu'aux façons de communiquer le rendement des élèves.

Principaux changements - maternelle à 6e

- Un nouveau modèle de bulletin scolaire a été mis en place afin de refléter les résultats d'apprentissage des nouveaux curriculums établis par le ministère de l'Éducation de l'Alberta.
- L'ancienne échelle numérique de rendement a été remplacée par une échelle de codes. Cette nouvelle échelle se retrouve désormais dans le bulletin scolaire et dans le carnet de notes de votre enfant.

Nouvelle échelle de rendement scolaire - maternelle à 6e

CA : Démontre une compréhension approfondie de l'objectif du curriculum

BC : Démontre une bonne compréhension de l'objectif du curriculum

CP : Démontre une compréhension partielle de l'objectif du curriculum

CI : Démontre une compréhension insuffisante de l'objectif du curriculum

NÉ : Non évalué

Communication du rendement - maternelle à 12e



À partir de cette année, le bulletin scolaire sera publié une seule fois, en juin, et accessible sur la plateforme Edsembli, dans le portail des parents. Toutefois, pour assurer un suivi régulier, le CSNO demande à tous les enseignants d'utiliser le carnet de notes. Les parents pourront ainsi consulter, en tout temps, les résultats et le rendement scolaire de leur enfant de façon ponctuelle et continue.

Vous accédez au carnet de notes ainsi qu'au bulletin scolaire dans le portail de parent Edsembli. Si vous ne vous êtes jamais connectés au portail et/ou vous avez oublié votre mot de passe, contactez la réception de l'école.

Rencontres parents-enseignants - maternelle à 12e

Les prochaines rencontres auront lieu le 18-19 mars.



quatrevents.csno.ab.ca

